

# 4月余暇活動報告

みなさん、こんにちは！

4月21日(土)に「羽田空港」に行ってきました。  
当日の過ごしの様子や思い出を皆さまにお伝えします♪



最初に国内線ターミナルへ。  
行き、記念撮影。(左写真)  
そのまま展望台にのぼりました。

外は曇っていて風が吹いていて少し肌寒かったですが、夢中で飛行機を見ました。



昼食場所は、眺めの良い窓側の席。(右写真)  
大きなガラス窓の向こうに飛行機の着陸、飛行をみることができました。

ハンバーグやパスタなど、おのこの好きな物を頼んで食べました。久しぶりにガッツにいらした方もいて、会話に花が咲きました。ご飯も美味しくて大満足でしたね。



昼食後は無料の送迎バスに乗って国際線ターミナルへ。  
江戸の町並みが再現された「江戸小路」や「江戸舞台」を見て回りました。(左写真)

外国の方向けのキャラクターショップや文房具店などお店が豊富で、お土産選びにたくさんのお店を見て回りました。



国際線の展望デッキでは、飛行機のロゴや色などを、じっくり眺めて過ごしました。

本日はあいにくの曇り空でしたが、「楽しかった」「また来たい」とみなさん笑顔でお帰りになったのでよかったです。

たくさんのご応募ありがとうございました。  
また、次の余暇でお会いしましょう！

